
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

町 長

インフルエンザ対策 教育長

① アルコール消毒

② マスクの設置

③ 受験生の予防接種について

花粉症対策

13番 ① 入口等への除菌装置の設置

岡部　勝一 貸出図書の安心利用対策は

町 長

福祉医療費の現物給付と広報の現状はどうなっているか

障がい者手帳のカード化、コンパクト化の考えはあるのか

町 長

資源としての利活用の考えは

大人用「紙おむつ」の処理について

町 長

施策7-2の「施策の目指す姿」は、従来と変わり有りませ

んね

5番 文化財の調査・整理・データ化は進んでいますか 教育長

出浦　修身 文化財の保護・保存・維持策は現状のままで良いか

秩父事件や満蒙開拓の歴史資料の収集保護を進めるべき

では

町 長

現在の各種移住・定住政策の見直し強化が必要と思われる

が町の考えは？

総合的な見直しが必要だが、先ずは空き家対策事業の拡充

と町有資産の有効活用を検討出来ないか

６０分

１ 町の文化財の保護や活用をどの様に進めますか 

　町では第二次総合計画の重点戦略Ａ「住み続けたいを守る

持続可能なまちづくり」の施策７で「地域のアイデンティティ

ーやコミュニティーの紐帯を育む施策として、有形・無形の

文化財、記念物、埋蔵文化財等を将来の世代に伝える為の

保存と継承を推進する事を謳っていますが、

(1)

(2)

(3)
2

(4)

２ 移住・定住政策の強化拡充について

　町の人口は３年連続して２００人以上の減少がつづいてい

ます。この減少スピードは総合計画の人口目標や社人研の推

計をも大きく下回っています

(1)

(2)

平成３１年第２回佐久穂町議会定例会一般質問通告者及び答弁者

質　　問　　要　　旨

1 ６０分

１ 感染症予防で安心環境を

(1)

(2)

(3)

２ 障がい者福祉の改正と今後について

(1)

(2)

３ 「ゴミ分別化」の今後の課題

(1)

(2)
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順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

町 長

４年間の任期の折り返しを迎えるが

① この２年間で選挙公約に対し、達成度はどのくらいと考え

ているか

② 後半２年で重点的に取り組むべき課題をどう捉えているか

③ ３１年度予算編成において、特に重要と考える部分は何か

7番 改正入管法の施行により将来的に外国籍の労働者が町内 町 長

髙橋　康徳 でも増加することが予想される

① 町として産業別に労働者不足をどのように捉えているか、

そのための調査は行われている、或いは行う予定がある

のか

② 外国籍の住民（労働者及び家族）の増減はどのように予想

しているか。

③ 町が行う行政サービスはどのように対応していくべきと

考えるか

④ 治安の低下を危惧する考えもあるが、どういった対応を

考えているか

町 長

子ども、若者、女性等の健康に対する町の考え方

① 不育症治療費補助制度の創設の考えは

② 子どもの近視、斜視など視力低下、若者のスマホ老眼の 町 長

増加に対して町はどのように考えているのか 教育長

③ 成長期の子どもの骨格形成に影響を及ぼす重い通学カバン 教育長

14番 を軽くするため「置き勉」をすすめる考えは

髙見澤春野 ④ 冷えない心とからだづくりの推進を考える必要があるの 町 長

では

町 長

町の計画の素案、戦略の素案、事業の見直し案、制度の

見直し案等に対して町民から意見を募集するパブリック

コメントの実施を考えたらどうか

町 長

広報「さくほ」紙面の充実が必要と思うが、町の考えは

記事の内容の検討はどのようにしているのか

4 ６０分

１ 健康づくりの推進について

(1)

２ 町政運営への住民参加について

(1)

(2)

３ 広報「さくほ」の紙面充実について

(1)

3 ６０分

１　町長の施政方針について

(1)

２　入管法が改正され４月から施行されることに対しての町の

　　対応について

(1)
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順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

町 長

既存の町の食品加工施設について

① 建設時の目的と経過は

② 施設はその役割を果たしてきたか

③ 住民の方々にとって有意義な施設と思うか

この施設から生まれた町の特産品について

① 特産品の開発に関係する過去の町の事業は

2番 ② この施設を利用した加工・販売したものは

島﨑　規子 ③ 施設利用に関する問い合わせの回答に矛盾がないか

施設を特産品の研究・開発に利用できるよう整備の考えは

① 四ツ谷の施設を器具などの見直しをし、特産品の研究・

開発に徹底的に使える整備の考えは

町 長

町内商業施設のキャッシュレス対応の現状は

町内でもキャッシュレスの対応が必要では

導入の推進や支援が必要では

教 育 長

事前の危機管理について

① 体制整備について

　　（危機管理マニュアル、安全管理専任者等）

② 点検について（ケガの事案、点検例　等）

③ 避難訓練について（歩行困難者等）

④ 教職員研修について（研修体制、校内研修）

⑤ 安全教育について

4番 　　（通学路安全マップの作製、見直し、活用）

石井　正行 発生時の危機管理について

① 様々な事故への対応は（インフルエンザ、頭頚部外傷）

② 不審者への対応は（事案、不審者対策の練習とは）

③ 新たな危機事象への対応は

　　（Jアラート、インターネット上の犯罪被害）

事後の危機管理について

① 事後の対応（安否確認、引き渡しと待機）

② 心のケア（心的外傷後ストレス障害の予防・対応）

町 長

公用車にドライブレコーダーを

6

１ 学校の危機管理について

６０分

(1)

(2)

(3)

２　危機管理体制の整備について

(1)

６０分5

１ 特産品の研究・開発に利用頻度の少ない加工施設を活用すべ

 きでは

(1)

(2)

(3)

２　町内商業施設のキャッシュレス対応は

(1)

(2)

(3)
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順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

町 長

大日向地区に立て看板と歴史年表を設置することは考えら 教 育 長

れないか

町 長

昨年３月に行われたイベントの成果は

結婚後、佐久穂町在住のカップルに１年１万円の応援を考

10番 えたらどうか

倉澤  陽一 町 長

大日向小学校の関係者を含め、町内に移住を決めた人の

数は

今後の対応は

町 長

八千穂高原インター下に造る、道の駅の基本構想は決まっ

ていますか

町 長

町 長

6番

井出　正臣

町 長

町 長

教育長

問題発生時の具体的対応及び処置方法

行政及び教育委員会の責任処分

町 長

数値目標に対しての到達点（現状）をどのように認識して

8番 いるのか

髙見澤研二 （項目ごとではなく、総合的に）

今後に向けて、方向性や数値目標を変更することはあるか

絵空事でない実質的な将来展望を示す必要があるのでは

ないか

9 ６０分

１ 総合計画・実施計画や創生戦略で掲げた数値目標と現状との

 ギャップをどう認識し、今後にどの様に生かすのか

(1)

(2)

(3)

６０分

　 慢性的な人手不足及び働き方改革が求められる中、新庁舎

 建設の工程と工期の状況は。また、工事の円滑な進捗を実現

 するために、新しい職員の働き方に挑戦してみることは検討

 できないか。

２ 介護予防拠点施設整備事業について

 　町内の公民館を中心に進められる介護予防拠点整備事業の

 状況と成果及び来年度以降の整備申請及び実施予定は。また、

 介護予防事業の具体的内容はどのように決められるのか。

３ 天皇陛下の退位及び新天皇陛下の即位について

8

１ 新庁舎建設について

   ４月末日及び５月１日の天皇陛下の退位及び新天皇陛下の

 即位に際し、町としての対応は。

４ 子どもの保護について

   学校でのいじめ及び家庭内での暴力に対する町の対応は

7

(1)

(2)

６０分

１ 満州分村移民の歴史伝承について

(1)

２ 結婚支援事業について

(1)

(2)

３ 移住希望者に空き家の斡旋は十分できたのか

(1)

(2)

４ 道の駅の基本構想は

(1)

4



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

教育長

佐久穂小中学校において、生徒児童の学力把握は具体的

にどのように行われているか

佐久穂小中学校において、学力の把握に基づく、保護者・

地域へのフィードバックはどのように行われているか

佐久穂中学校において、進路指導・進学指導はどのように

行われれているか

佐久穂町教育委員会として、学校内の教育以外に、児童

1番 生徒に対して学力についての補助的施策はあるか。なけ

西部　元和 れば、今後どのように考えているか。

教育長

中学校統合後、部活動の数はいくつあるか。また、それ

は生徒数及び顧問たる教員数から考えて適当であるか。

部活動の再編を始めとする対応が必要になると思われる

が、佐久穂中学校は今後どのような方針をとっていくつ

もりか

佐久穂町教育委員会として、部活動再編にともなう諸問

題について補助的な施策はあるか。なければ,今後どの

ように考えているか。

町 長

町 長

11番

倉澤　治貴

町 長

町 長

町 長

子ども医療費の完全無料化の考えは

3番 10月の消費税増税を前提とした財源で幼稚園、保育園の

須田　良子 無料化が打ち出されているが、町としてはどのように対応

をするのか

町 長

福祉タクシー券について

４ 空き家対策について

　 家主不詳の空き家について、町は何らかの対応策を講ずる

　べきでは

12 ６０分

１ 子育て支援について

(1)

(2)

２ 交通弱者対策について

(1)

11 ６０分

１ 観光財産の活用状況について

   八千穂高原スキー場の民間譲渡が決定したが、大日向や八千

 穂高原に存在するその他の観光施設及び観光財産の取り扱い

 は。また、検討中である観光ビジョンの方向性は

２ 公共施設の利用状況について

 　町内全域に存在する公共施設の利用状況は。そのなかでも、

 売却予定の旧佐久西小、旧八千穂小中学校の今後の方向性を

 再考すべきではないか

３ 入札方式について

 　人手不足及び働き方改革により、地元零細企業の存続が危ぶ

 まれているなかで、公共事業入札方式を見直すべきではないか

10 ６０分

１ 佐久穂小中学校の学力把握とそれに基づく指導について

(1)

(2)

(3)

(4)

２ 佐久穂中学校の部活動の再編について

(1)

(2)

(3)

5


